

Special Olympics Regional Games Villars-sur-Ollon 2022

Am Wochenende vom 12./13. März 2022 fanden in Villars-sur-Ollon (VD) Regional Games mit den Sportarten Boccia, Bowling, Ski Alpin und Tennis statt.

Von Procap Sport Zug machte sich eine Delegation mit einer Tennisspielerin, drei Tennisspielern, zwei Coaches und einer Supporterin auf den Weg in die Waadtländer Alpen.



Die Anreise erfolgte schon am Freitagabend, da der Spielbetrieb am Samstagmorgen frühzeitig aufgenommen werden sollte. So kamen Anja, Antonio, Flavio und Ueli, die Coachs Manuel Hoppe und Patrick Völm, sowie die uns in allen Situationen unterstützende Karin in den Genuss eines «Ausgeh-Abends».



Die Stimmung beim gemeinsamen Nachtessen war wunderbar.



Leider mussten Christoph und einige Athleten aus anderen Delegationen sich krankheitshalber kurzfristig abmelden. Die vier Zuger Spieler*innen wurden deshalb in zwei 3er-Gruppen eingeteilt.



Anja und Ueli bekamen es mit Corentin aus Martigny zu tun.



Antonio und Flavio hatten Yves aus Bern in ihrer Gruppe.



Neben den Einzelkonkurrenzen wurden auch Doppel gespielt, wobei besonders erwähnenswert ist, dass sowohl Anja als auch Ueli zum ersten Mal an einem Turnier ein Doppel gespielt haben. Beiden hat auch diese erstmals gespielte Wettkampfform Spass gemacht, obwohl sie Lehrgeld bezahlen mussten.



Wie meistens beim Sport gab es nicht nur glückliche Siegerinnen und Sieger, sondern auch enttäuschte Verliererinnen und Verlierer. Aber immer kämpften die Sportlerin und Sportler von Procap Sport Zug vom ersten bis zum letzten Ball.

Das lange Wochenende in Villars-sur-Ollon wird allen Beteiligten in guter Erinnerung bleiben.

18. März 2022 / Patrick Völm